

洗足徒然日記

報道委員会

今回から不定期に、報道委員が記事を掲載していくことになりました。
生徒目線で行事や学校生活についてお伝えしていきます。

今回は洗足祭です！

少し時間が経ってしまいましたが、受賞団体をお知らせします。

- ☆校長特別賞☆ 運動部's レストラン、中2ディベート
- ☆飲食部門賞☆ クッキング部
- ☆公演部門賞☆ 最優秀賞:ダンス部 優秀賞:吹奏楽部マーチング
- ☆展示部門賞☆ 最優秀賞:美術部 優秀賞:クラス部門 中3D
部活動部門 科学部

今年度から来場者のみなさまによる投票が行われました。ご投票ありがとうございました！投票結果は公演部門賞に反映されています。

さて、今生徒は心を切り替えて、日々勉学に励んでおります！中3と高2は、中間考査後すぐに修学旅行なので大忙しでした。ちなみに中3は長崎、高2は奈良・京都に、例年通りいってきました。

高2としては、2学期教養講座も徐々に終了し、行事が減っていくばかりで寂しさもあります。憧れる大学生活や夢溢れる将来を描きながら、長いようで短い残りの学園生活を楽しみむしかない！という気持ちです。



↑ 閉会式の様子
毎年グラウンドにて、
授賞式も兼ねて行われます。

↓ 運動部's レストラン
今年度は初めて
たくさんの屋台が出ました。

